PRESIDENTE RICARDO LAGOS SOSTUVO REUNIÓN DE TRABAJO CON EL EJÉRCITO

Al encuentro asistió un grupo de generales encabezados por el Comandante en Jefe del Ejército, general Ricardo Izurieta, además del ministro de Defensa, Mario Fernández, y del subsecretario de Guerra, Gabriel Gaspar.

Un encuentro de trabajo sostuvo esta mañana S.E. el Presidente de la República, Ricardo Lagos, con generales del Ejército, encabezados por su Comandante en Jefe, general Ricardo Izurieta. En la oportunidad, se informó al Primera Mandatario sobre temas relacionados con el funcionamiento y las proyecciones institucionales de esta rama de las Fuerzas Armadas.

A la reunión asistieron además el Ministro de Defensa, Mario Fernández y el Subsecretario de Guerra, Gabriel Gaspar. El Secretario de Estado explicó que este encuentro, al igual que el realizado con la Fach la semana pasada, tiene como fin que el Presidente conozca el funcionamiento de las instituciones de la Defensa Nacional y de Seguridad. "Se trató de una reunión técnica muy completa, en la cual el Presidente se interiorizó del la estructura, funcionamiento y medios con los que cuenta el Ejército", dijo.

En este sentido, el Ministro Fernández informó que durante la actividad no se abordó la situación del Senador y Ex Comandante en Jefe del Ejército, Augusto Pinochet. "Este tema no estuvo presente ni explícitamente ni tampoco en la atmósfera de la reunión, que transcurrió de manera muy cordial". Entre los problemas que se plantearon –señaló-estuvieron los de la reducción presupuestaria que ha ordenado el Gobierno y que, en el tema de Defensa, alcanza a 2 mil 500 millones de pesos.

Una vez finalizada la actividad, el General Izurieta señaló que "como Comandante en Jefe estoy muy grato de haber mantenido una reunión franca con el Presidente. Hemos podido conversar todas nuestras inquietudes y le hemos expuesto y presentado una visión de nuestro quehacer institucional y, aunque fue breve, le dimos una visión completa de nuestras labores, por lo que me voy muy conforme", señaló.

Consultado sobre las relaciones cívico - militares, el General Izurieta opinó que en este momento hay que ser prudente en beneficio del país ya que "cada momento tiene su momento y, ahora, estoy conforme porque el Presidente nos ha escuchado y hemos podido plantear francamente todos nuestros problemas", puntualizó el Comandante en Jefe.